

こんにちは
お忙しい中、ご参加していただき感謝申し上げます。

私は 本校校長 矢島 かつみ です。
よろしく願いいたします。

ここにお集まりの皆様はこの4月から、真光寺中1年生になる保護者のみなさまだと思えます。

「中学校」と聞くと、なんとなく「怖い」というイメージがあると思えます。そんなことはないのですが。

このあと、各担当から説明がありますので、聞いていただき、心配事や分からないことがありましたら、質問をさせていただければありがたいです。

私からは本校の特色についてお話しさせていただきます。

町田市には20校の町田市立中学校があります。町田市の中学校は多くの学校が大規模校と言われる1学年6クラスとか7クラスです。

真光寺中は1年生2クラス、2年生3クラス、3年生2クラスの全校7クラスの小規模校です。

この小規模であるからこそでき教育活動を実践しています。

教員は全校生徒に授業を行っています。教員は知らない生徒はいません。したがって、全教職員で全校生徒の共通理解が図られています。これが一番の大きな特徴です。生徒も全員の先生を知っているので、担任だけでなく、自分の好きな先生、話しやすい先生に相談をしたりと、学校全体が1つのクラスという雰囲気でもあります。

また、中学生になってから学校に登校できなくなった生徒は出現していません。教室に入ることが難しいと感じる生徒は「のびのびルーム」で学習をしています。リモートで授業を受けたり、小集団でゲームをしたりと小さなコミュニティーがあり先輩が後輩の面倒をみたり、模擬クラスといった雰囲気、クラスに入るための力を蓄えています。また、人間、それも中学生という難しい時期、心がぐらつくとき、落ち着かない、大人数の中にいるのが辛い等、生徒の時々の気持ちでこの部屋でクールダウンして、クラスに戻る生徒もいます。いつでも生徒の気持ちに沿った教育活動をおこなっています。

ちなみに「のびのびルーム」は生徒が考えた名前、で、「のんびり、のびのび、伸びていく部屋」という意味があるそうです。

また、「本物に触れる」ことを学校経営方針に1番に掲げ、多くの専門家のお話を聞いたり、体験する活動を活発に行っています。

どうぞ、安心してお子様をお預けください。

また、日々の学校の様子は学校のホームページに掲載していますので、ご確認ください。

よろしく願いいたします。

